

JCMA 会員各位

《会 告》

2020年4月8日

日本キリスト者医科連盟常任委員会

常任委員会議長 西脇洸一

聖名を賛美いたします。

COVID-19 流行の終息が見通せない現在、JCMA 常任委員会内部で討議を行い、次のような統一見解に達しましたので、お知らせ申します。

- 1) 2020年8月に沖縄で開催される予定であった、JCMA 第72回総会は、本年度は行いません。
今のところは、2021年に順延すべく準備を整えていく所存です。
それに伴い、2021年に開催予定である京都・滋賀部会による総会は、2022年度に順延して開催を予定します。
- 2) 「医学と福音」誌は、従来通りの発行を続けます。
2020年5・6月沖縄総会準備号は、若干の変更を行いながら、予定通りの内容で発刊する予定です。
- 3) 2020年度の総会議事は、別途、関東か関西で、2020年8月下旬に1日限りで開催する予定です。ご出席いただけない方が多いと予想されます。
後日お送りする「委任状」にご記載いただき、ぜひご投函いただきますよう、切にお願いを申し上げます。
- 4) 以上の内容は、2020年5月9日に開催される、JCMA 常任委員会で、正式に承認され実行される予定です。
事態が窮迫し、早急な準備が必要な事柄もありますので、このような処置となりましたことを申し上げ、ご承諾をいただきたく存じます。
- 5) なお、社会的情勢を踏まえ、JCMA 事務局は、現在、「JOCS/JCMA 事務所」が閉鎖されておりますので基本的に在宅勤務の形態をとっております。
なるべくご迷惑をおかけしないよう配慮し、また会務に支障なきよう努めてまいります。ご不便をおかけするかもしれません、どうかご容赦をお願い申し上げます。

在主